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CONSIGLIO	D'ISTITUTO	
VERBALE	N.	6	DEL	23/09/2019	

	

In	data	23	Settembre	2019,	alle	ore	16:50,	si	è	riunito	negli	uffici	della	Presidenza	della	sede	
centrale	 ad	 Ogliara	 il	 Consiglio	 d'Istituto	 come	 da	 convocazione	 prot.	 3721/02-05	 del	
16/09/2019,	per	deliberare	sul	seguente	Ordine	del	Giorno:	

1. Lettura	ed	approvazione	verbale	seduta	precedente;	
2. Verifica	consiglieri	decaduti	dall’incarico;	
3. Adeguamento	Calendario	scolastico	(proposta	del	Collegio	dei	Docenti);	
4. Proposta	del	personale	ATA	di	chiusura	durante	alcuni	giorni	di	sospensione	dell’attività	
didattica;	
5. Individuazione	 Giornata	 della	 Corresponsabilità	 Educativa	 (Verbale	 CdI	 del	
04/12/2018);	
6. Richiesta	 Associazione	 Pro	 Loco	 Colline	 di	 Giovi	 per	 uso	 di	 locali	 scolastici	 (prot.	 N.	
3385/06-07	del	05/08/2019);	
7. Richiesta	Associazione	Jovis	di	Giovi	per	uso	precario	locali	scolastici	(prot.	N.	3265/06-
07	dell’11/06/2017);	
8. Mensa/Settimana	corta	(Verbale	CdI	del	17/04/2019);	
9. Criteri	formazione	classi	iniziali:	discussione	a.s.	2020/21;	
10. Apertura	di	Sabato	per	progetti	FIS/PON/POR	

	
Comunicazioni	del	D.S.		

		 Sono	presenti:		

Lenza	Ida	
Avossa	Raffaella	
D’Amato	Angelo	
De	Rosa	Marianna	
Di	Spirito	Rosaria	
Faiella	Tiziana	
Fortunato	Iolanda	
Frattini	Cinzia	
Galdi	Evelina	
Romiti	Maria	
Ruotolo	Erminia	
Sica	Alberto	
Sola	Vincenza	
Valerio	Loredana	
Vitolo	Clementina	
Gallo	Giuseppina	arriva	alle	ore	16:57	
	
Sono	assenti	i	consiglieri	Caiazza	Giuseppe,	Pace	Lucia.	E’	assente,	giustificato,	il	consigliere	
Fasano	Archimede	
	
Alle	ore	16:50	su	19	membri	del	consiglio	ne	risultano	presenti	15,	pertanto	la	seduta	viene	
dichiarata	aperta	dal	presidente.	Svolge	la	funzione	di	segretario	la	Sig.ra	Galdi	Evelina.	
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Punto	1	:	“Lettura	ed	approvazione	verbale	seduta	precedente”	
La	discussione	sul	primo	punto	all’	O.d.G.	ha	inizio	alle	ore	16:50	circa	con	la	lettura,	da	parte	
del	presidente	del	Consiglio	di	Istituto	Sica	Alberto,	del	verbale	della	seduta	precedente	che,	
alle	 ore	 17:10,	 viene	 approvato,	 all’unanimità,	 dai	 membri	 presenti	 ad	 esclusione	 dei	
consiglieri	Fortunato,	Romiti	e	Valerio	assenti	nella	seduta	del	26	Giugno	2019.	Dal	punto	1	al	
punto	7	si	astiene	la	Sig.ra	Galdi	Evelina,	in	quanto	assente	durante	la	discussione	dei	suddetti	
punti	nella	stessa	seduta	del	26	Giugno	2019.	

Punto	2:	Delibera	nr.	32	“Verifica	consiglieri	decaduti	dall’incarico”	
La	discussione	sul	2°	punto	all’	O.d.G.	ha	inizio	alle	ore	17:10	circa	con	la	lettura,	da	parte	del	
presidente	del	Consiglio	di	Istituto	Sica	Alberto,	degli	art.	10	e	12	del	Regolamento	d’Istituto.		
	
Successivamente	 si	 apre	 la	 discussione	 sulla	 decadenza	del	 collaboratore	 scolastico	Caiazza	
Giuseppe	in	quanto	risultato	assente	per	tre	sedute	consiliari	consecutive.	
	
Il	presidente	comunica	che	in	data	27/06/2019,	mediante	mail	alla	segreteria,	inoltrata	nello	
stesso	giorno	al	sig.	Caiazza,	veniva	richiesto,	al	consigliere,	di	inviare	giustifica	per	le	assenze.	
Nonostante	l’invito,	ad	oggi,	nessuna	giustifica	è	pervenuta.	Il	presidente	continua	riferendo	di	
aver	avuto	notizia	dalla	segreteria,	in	data	20/09/2019,	a	seguito	di	sua	richiesta,	che	il	giorno	
26/06/2019	il	Sig.	Caiazza	risultava	assente	dal	servizio.	
	
Dopo	ampia	discussione,	si	profilano	due	proposte:		
1.	La	consigliera	Sola,	componente	docente,	propone	di	chiedere	per	iscritto	le	sue	intenzioni	
e	 di	 comunicarle	 formalmente	 al	 CdI,	 dando	 mandato	 al	 presidente	 di	 formulare	 detta	
richiesta.	 In	 assenza	 di	 comunicazione,	 o	 in	 caso	 di	 manifestata	 volontà	 a	 non	 continuare	
nell’incarico,	di	ritenerlo	decaduto	e	di	procedere,	già	dal	prossimo	CdI,	alla	surroga.	
2.	Il	presidente	Sica,	considerato	che	il	consigliere	Caiazza	non	è	stato	mai	presente	alle	sedute	
del	 CdI	 e,	 nonostante	 sia	 stato	 invitato,	 a	 presentare	 le	 giustifiche,	 cosi	 come	 previsto	 dal	
regolamento,	 non	 ha	 mai	 prodotto	 alcun	 documento	 o	 risposto	 alla	 richiesta	 fatta	 dal	
presidente	 stesso	 tramite	 la	 segreteria,	 propone	 di	 dichiarare	 decaduto	 il	 consigliere	 così	
come	previsto	dal	regolamento.	
	
Si	passa	alla	votazione	per	alzata	di	mano.		
	
Votano	a	favore	della	proposta	Sola	i	seguenti	consiglieri:	
Lenza,	 Avossa,	 D’Amato,	 Di	 Spirito,	 Faiella,	 Fortunato,	 Frattini,	 Galdi,	 Romiti,	 Ruotolo,	 Sola,	
Valerio	e	Vitolo	
	
Votano	a	favore	della	proposta	Sica	i	seguenti	consiglieri:	
De	Rosa,	Gallo	e	Sica	
	
Alle	 ore	 17:26	 si	 chiude	 la	 discussione	 con	 accettazione	 a	 maggioranza	 dei	 votanti	 della	
proposta	nr.	1	
	
	
	
Punto	3:	Delibera	nr.	33	Adeguamento	Calendario	scolastico	(proposta	del	Collegio	dei	
Docenti)	
	
La	 discussione	 sul	 3°	 punto	 all’	 O.d.G.	 ha	 inizio	 alle	 ore	 17:27	 con	 la	 lettura	 da	 parte	 della	
Dirigente	 della	 proposta	 del	 Collegio	 Docenti	 relativa	 all’individuazione	 dei	 giorni	 di	
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sospensione	 delle	 lezioni	 di	 competenza	 dell’Istituto	 per	 l’anno	 scolastico	 2019/2020:	 31	
ottobre	2019,	26	febbraio	e	24	aprile	2020.	

	
Prende	 la	 parola	 il	 Sig.	 Sica	 con	 la	 lettura	 della	 delibera	 della	 Giunta	Regionale	 nr.	 176	 del	
2019,	avente	 in	oggetto	“Calendario	scolastico	A.S.	2019/2020”,	punto	3.4,	nella	parte	 in	cui	
prevede	 che	 la	modifica	del	 calendario	 scolastico	deve	 essere	 tempestivamente	 comunicato	
alle	famiglie	prima	dell’avvio	delle	 lezioni.	Continua	chiedendo	alla	dirigente	 la	motivazione,	
considerato	 che	 il	 collegio	 dei	 docenti	 ha	 approvato	 detta	 modifica	 nei	 primi	 giorni	 di	
Settembre,	 della	 mancata	 comunicazione,	 al	 presidente,	 al	 fine	 di	 convocare	 il	 consiglio	 di	
Istituto	in	tempi	brevi	e	comunque	prima	dell’avvio	delle	lezioni.		
La	 Dirigente	 afferma	 che	 non	 ci	 sono	 stati	 i	 tempi	 tecnici	 considerate	 le	 molteplici	
problematiche	che	 la	stessa	ha	dovuto	affrontare	prima	dell’avvio	dell’anno	scolastico	e	che	
continuano	a	tutt’oggi.	
Il	 presidente	 invita	 i	 membri	 della	 componente	 docenti,	 presenti	 al	 cdi,	 di	 discutere	
l’eventuale	modifica	del	 calendario	scolastico	2020/2021	nel	 collegio	dei	docenti	di	Giugno,	
anziché	Settembre,	 in	modo	da	avere	un	margine	di	 tempo	maggiore	per	 convocare	 il	 cdi	 e	
discuterne.			
	
Il	Consiglio	di	Istituto:		

¾ UDITA	la	relazione	della	Dirigente	Scolastica,	

¾ CONSIDERATE	 le	 esigenze	 didattiche	 esposte	 dal	 prof	 D’Amato	 in	 qualità	 di	
rappresentante	per	la	componente	docente;	

¾ VISTO	il	DPR	275/1999,	relativo	all’autonomia	delle	istituzioni	scolastiche;	

passa	alla	votazione	e,	su	proposta	della	consigliera	Sola	si	procede	per	appello	nominale	 in	
ordine	alfabetico	
	
Si	astengono	i	consiglieri:	D’Amato	e	Fortunato	
Votano	per	il	SI	i	consiglieri:	De	Rosa,	Di	Spirito,	Faiella,	Frattini,	Galdi,	Gallo,	Romiti,	Ruotolo	
Votano	per	il	NO	i	consiglieri:	Lenza,	Avossa,	Sica,	Sola,	Valerio	e	Vitolo	
	
con	la	votazione:	voti	favorevoli	8;	voti	contrari	6;	astenuti	2	
	
DELIBERA		la	chiusura	della	scuola	nei	giorni:	

• GIOVEDI	31	OTTOBRE	2019	

• MERCOLEDI	26	FEBBRAIO	2020	

• VENERDI	24	APRILE	2020	

	
	Alle	ore	17:45	si	passa	al	successivo	punto	dell’ordine	del	giorno.	

	
Punto	4:	Delibera	nr.	34	Proposta	del	personale	ATA	di	chiusura	durante	alcuni	giorni	
di	sospensione	dell’attività	didattica;	
	
La	 DS	 comunica	 che	 il	 personale	 ATA	 ha	 avanzato	 la	 richiesta	 di	 chiusura	 degli	 uffici	 di	
segreteria	durante	i	seguenti	gironi	di	sospensione	di	attività	didattica:	
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• 24	dicembre	2019	(Vigilia	di	Natale)	

• 31	dicembre	2019	(viglia	di	capodanno)	

• 25	febbraio	2020	(	Martedì	Grasso)	

• 14	agosto	2020	(Vigilia	di	Ferragosto)	
	
In	detti	giorni	il	personale	usufruirà	di	ferie	e/o	permessi.		
Il	Consiglio	d’Istituto	
	
DELIBERA	
	
all’unanimità	dei	voti,	resi	nei		modi		di		legge,	di		approvare	la		proposta.	
	
Punto	 5:	 Individuazione	 Giornata	 della	 Corresponsabilità	 Educativa	 (Verbale	 CdI	 del	
04/12/2018);	

La	 discussione	 sul	 5°	 punto	 all’	 O.d.G.	 ha	 inizio	 alle	 ore	 17:51	 con	 la	 lettura	 da	 parte	 del	
presidente	del	CdI	di	quanto	convenuto	nel	verbale	-	CDI	del	4	dicembre	2018	–	ove	si	evince	
che	 la	 Giornata	 della	 Corresponsabilità	 si	 sarebbe	 dovuta	 svolgere	 nei	 15	 gg	 successivi	
all’inizio	 dell’anno	 scolastico.	 La	 DS	 propone	 di	 andare	 in	 deroga	 e	 spostare	 questa/e	
giornata/e	nella	prima	settimana	di	ottobre;	con	il	CdI	si	discutono	le	date	e	si	concorda	che:	
	
-	 il	 Dirigente	 Scolastico	 e	 i	 Consiglieri	 incontreranno	 le	 famiglie	 secondo	 il	 seguente	
calendario:	
	
30	settembre	2019	
Ore	9.00	Classe	prima	primaria	San	Mango	
Ore	9.30	Sezione	infanzia	San	Mango	
Ore	10.00	Classi	prime	primaria	Ogliara/S.	Angelo	
Ore	10.30	Sezione	Infanzia	Ogliara	
Ore	11.00	Secondaria	di	primo	grado	Ogliara	
1	ottobre	2019	
Ore	9.00	Classe	prima	secondaria	di	primo	grado	Giovi	teatro	“Lambiase”	
Ore	9.30	Sezione	infanzia	Giovi	teatro	“Lambiase”	
Ore	10.00	Classe	prima	primaria	Giovi	Piegolelle	
Ore	10.30	Classi	Giovi	Casa	Polla	
	
Fine	discussione	ore	18:27	
	
Punto	6:	Delibera	nr.	 35	 	 Richiesta	Associazione	Pro	 Loco	 Colline	 di	 Giovi	 per	 uso	di	
locali	scolastici	(prot.	N.	3385/06-07	del	05/08/2019);	

Inizio	discussione	ore:	18:28	

Il	Consiglio	di	Istituto	

DELIBERA		

con	voto	unanime	espresso	nei	modi	di	legge	di	esprimere	parere	favorevole	per	l’utilizzo	dei	
locali	scolastici:	

-	per	l’Associazione	Pro	Loco	Colline	di	Giovi	



 

5 
 

Fine	discussione	ore:	18:30	

		

Punto	7:	Delibera	nr.	36	Richiesta		Associazione		Jovis		di		Giovi		per		uso		precario		locali		
scolastici		(prot.		N.		3265/06-07	dell’11/06/2017);	

Inizio	discussione	ore:	18:31	

	Il	 Consiglio	 di	 Istituto,	 visionata	 la	 documentazione,	 esprime	 parere	 NON	 favorevole	 per	
l’utilizzo	dei	locali	scolastici:	

-	per	l’Associazione	Jovis	di	Giovi	

In	quanto	la	documentazione	presentata	risulta	incompleta,	mancante	dell’Autorizzazione	da	
parte	dell’Ente	Comunale	di	Salerno.	

Fine	discussione	ore:	18:35	

Punto	8:	Mensa/Settimana	corta	(Verbale	CdI	del	17/04/2019);	

Inizio	discussione	ore:	18:36	

La	DS	apre	il	dibattito	ed	il	confronto,	richiamando		 le	 	pregresse	 	discussioni	 	 fino	 	alla	 	data		
odierna	 	 sul	 	 tempo	 scuola	 a	 settimana	 corta	 /mensa	 e	 ribadendo	 quanto	 già	 espresso	 in	
precedenti	incontri	avvenuti	anche	di	persona	tra	la	DS	e	i	genitori	del	plesso	di	Giovi	Casa	Polla	

La	DS,	premesso	che:	
	
1.	Nell’a.s.	2017/2018	fu	proposto	ai	genitori	un	questionario	di	gradimento	sull’Istituto		a	cui	
risposero	 solo	 57	 genitori;	 nell’a.s.	 2018/2019	 hanno	 risposto	 al	 questionario	 di	 customer	
satisfaction	un	numero	più	consistente	di	genitori,	anche	se	non	sufficiente.	
2.	 la	 Sig.ra	 Avossa,	 componente	 genitori	 C.D.I,	 ha	 avanzato,	 per	 conto	 dei	 genitori	 che	
rappresenta,	la	richiesta	di	abolizione	mensa	sul	plesso	di	Giovi		Casa	Polla	e	abolizione		
settimana	corta,	facendosene	portavoce	ma	solo	attraverso	richiesta	orale.	
	
Il	 DS	 precisa	 che	 l’attivazione	 del	 servizio	mensa	 è	 strettamente	 connessa	 alla	 richiesta	 di	
organico;	nell’eventualità	di	un’abolizione,	non	produttiva	sotto	il	profilo	didattico,	l’organico	
di	 istituto	 risulterà	deprivato	 e	potrebbero	 	 essere	 soprannumerari	 anche	docenti	 da	 lungo	
tempo	nell’organico	di	 Istituto	ma	che	non	 	usufruiscono	delle	agevolazioni	previste	dalla	L.	
104/92.	
In	merito	 alla	 settimana	 corta	 Il	DS	 	 propone	 ,	 nell’eventualità	 di	 una	 chiara	 richiesta	 delle	
famiglie,		
	
Istanza	per	iscritto	da	parte	dei	genitori	 interessati	e	sottoscritta	dalla	metà	+	1	dei	genitori	
dell’istituto	Comprensivo,	per	portare	la	discussione	in	Collegio	Docenti.	La	DS	precisa	che	la	
sottoscrizione	delle	 firme	deve	avvenire	di	persona	c/o	 l’ufficio	di	presidenza;	 il	DS	porterà	
tale	richiesta	nel	primo	Collegio	dei	Docenti	utile.	
	
La	 consigliera	Avossa	 richiede	 alla	DS	un	 incontro	 con	 i	 genitori	 del	 plesso	di	Casa	Polla	 in	
particolare	ai	genitori	delle	prime	classi,	per	la	presentazione	del	tempo	pieno	e	per	chiarire	
dubbi	e	titubanze	degli	stessi.	
	
Alle	ore	18:58	lascia	la	riunione	la	consigliera	Di	Spirito,	autorizzando	il	consiglio	a	continuare	
la	seduta.	
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Si	procede	con	 la	discussione	sulla	problematica,	evidenziata	anche	nella	 seduta	del	CdI	del	
17/04/2019,	sul	disagio	che	creano	i	pulmini,	 in	quanto	non	riescono	a	giungere	a	scuola	in	
orario	per	l’inizio	delle	lezioni.		
	
La	 sig.ra	 Galdi	 si	 fa	 portavoce	 di	 un	 gruppo	 di	 mamme	 della	 scuola	 primaria	 plesso	 di	
Sant’Angelo,	 che	 lamentano,	 in	 particolare,	 l’inizio	 delle	 lezioni	 da	 parte	 di	 alcuni	 docenti	
senza	 attendere	 l’arrivo	 dei	 bambini	 che	 usufruiscono	 del	 trasporto	 scolastico.	 Ciò	 arreca	
diversi	disagi	da	un	punto	di	vista	didattico	in	quanto	i	bambini	in	oggetto	perdono	circa	10	
minuti	di	lezione.	
	
Dopo	ampia	discussione,	la	DS	richiede:	
	
-	a	tutti	i	responsabili	di	plesso	un	monitoraggio	quotidiano	degli	orario	di	arrivo	dei	pulmini.	
Monitoraggio	 che	 verrà	 effettuato	 su	 una	 settimana	 campione,	 a	 partire	 dal	 mercoledi	 25	
settembre	2019	
	
-	a	tutti	i	genitori	di	segnalare	via	mail	alla	sua	attenzione	o	recandosi	presso	i	responsabili	di	
plesso	le	criticità	rilevate	dal	punto	di	vista	didattico.	
	
Si	rinvia	la	discussione	al	prossimo	CdI	in	attesa	dei	risultati	del	monitoraggio	dei	pulmini.	
			
Fine	discussione	ore:	19:30	

	Alle	ore	19:30	lasciano	la	riunione	il	consigliere	D’Amato	e	la	consigliera	Avossa,	autorizzando	il	
consiglio	a	continuare	la	seduta.	
	
Punto	9:	Criteri	formazione	classi	iniziali:	discussione	a.s.	2020/21;	

Inizio	discussione	ore:	19:32	
	
La	 discussione	 di	 questo	 punto,	 vista	 l’ora	 e	 l’urgenza	 di	 deliberare	 sul	 punto	 successivo	
all’ordine	del	giorno,	viene	rimandata	alla	prossima	riunione.	
	

Punto	10:	Delibera	nr.	37	Apertura	di	sabato	per	progetti	FIS/PON/POR	

Constatata	 la	 disponibilità	 del	 personale	 ATA	 e	 dei	 docenti,	 il	 CdI	 prende	 atto	 ed	 approva	
all’unanimità. 

	
Alle	ore	19:40	si	scioglie	la	seduta.	

	
IL	PRESIDENTE	DEL	C.d.I		.																																																														IL	SEGRETARIO	DEL	C.d.I.	

	Alberto	Sica																																																																																																						Evelina	Galdi 


